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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 079/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do  Termo Aditivo a Ata de
Registro de Preços n.º 089/2014 - PMM, com
a empresa CELIO MERLO - ME, conforme
PREGÃO PRESENCIAL N.º 079/2014 -
PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE
MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE
PESSOAL PARA ATENDER A
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,
CULTURA E ESPORTE, no valor de
R$1.410,00 (Um mil quatrocentos e dez
reais).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 03 de junho de 2015.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 096/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do  Termo Aditivo a Ata de
Registro de Preços n.º 116/2014 - PMM, com
a empresa LUCIPAR LICITAÇÕES EIRELI -
ME, conforme PREGÃO PRESENCIAL N.º
096/2014 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO
DE MATERIAIS DE HIGIENE E LIMPEZA, no
valor de R$990,60 (novecentos e noventa
reais e sessenta centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 03 de junho de 2015.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO

PRESENCIAL PARA REGISTRO DE

PREÇOS N.º 096/2014 - PMM

O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,

ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas

atribuições legais, tendo em vista o parecer

jurídico proferido pela Procuradoria Geral do

Município, resolve:

A P R O V A R

A celebração do  Termo Aditivo a Ata de

Registro de Preços n.º 122/2014 - PMM, com

a empresa, conforme PREGÃO

PRESENCIAL N.º 096/2014 - PMM, que

prevê a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE

HIGIENE E LIMPEZA, no valor de R$

2.125,00 (Dois mil cento e vinte e cinco reais).

Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,

em 03 de junho de 2015.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 016/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao
CONTRATO N.º 017/2015 - PMM, firmado
com a empresa FECON SERVIÇOS
MÉDICOS - EIRELI - EPP , conforme
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS N.º 016/2014 - PMM, que prevê
a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS MÉDICOS,
PARA ATENDER SECRETARIA MUNICIPAL
DE SAÚDE,  prorrogando o prazo por 90
(noventa), no valor de R$224.978,70
(duzentos e vinte e quatro mil, novecentos e
setenta e oito reais e setenta centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 03 de junho de 2015.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação PREGÃO
PRESENCIAL Nº 100/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato nº
082/2014, firmado com a M.FIGUEIRA
ENGENHARIA LTDA - EPP , inscrita no CNPJ
N.º 14.665.685/0001-08 , conforme PREGÃO
PRESENCIAL N.º 100/2014 - PMM, que prevê
a Contratação de empresa especializada para
elaboração de PSCIP (Plano de Segurança
Contra Incêndio e Pânico , prorrogando o
prazo de vigência por 60 (sessenta) dias.
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 12 de maio de 2015.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 096/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do  Termo Aditivo a Ata de
Registro de Preços n.º 118/2014 - PMM, com
a empresa SATÉLITE COMERCIAL LTDA -
EPP, conforme PREGÃO PRESENCIAL N.º
096/2014 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO
DE MATERIAIS DE HIGIENE E LIMPEZA, no
valor de R$481,25 (quatrocentos e oitenta e
um reais e vinte e cinco centavos).
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 02 de junho de 2015.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal
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EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 066/2015 - PMM
PREGÃO PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 078/2014 - PMM
PROCESSO Nº 123/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: FECON SERVIÇOS MÉDICOS - EIRELI - EPP
CNPJ Nº: 19.359.508/0001-09
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE
SERVIÇOS MÉDICOS PARA ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL
DE SAÚDE
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
10.301.0113.2049 Administração Geral do Fundo Municipal de Saúde
3633
33.90.34.00.00 Outras despesas de pessoal decorrentes de contratos
de terceirização
Fonte 303- R$43.725,00
Reserva de Saldo nº 1649
VALOR: R$ 43.725,00 (quarenta e três mil setecentos e vinte e cinco
reais).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 05 (cinco) meses.
DATA DA ASSINATURA: 01/06/2015.

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 074/
2015 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE TENDAS EM ATENDIMENTO AS
SECRETARIAS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO CULTURA E
ESPORTE E DE TURISMO E DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO,
com as características e especificações constantes deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 23/06/2015 às 09:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$50.400,00 (cinqüenta mil e
quatrocentos reais).
O edital encontra-se a disposição no portal  www.matinhos.pr.gov.br
e setor de licitações na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser obtidas na
Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº 22,
Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143,
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 02 de junho de 2015.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 072/
2015 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CONCRETO USINADO BASCULADO -
FCK 30 MPA, com as características e especificações constantes
deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 22/06/2015 às 09:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$93.000,00 (noventa e três mil reais).
O edital encontra-se a disposição no portal  www.matinhos.pr.gov.br
e setor de licitações na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser obtidas na
Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº 22,
Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143,
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 02 de junho de 2015.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 073/
2015 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSUMO E
PERMANENTE PARA ATENDER PROGRAMA SAÚDE NA ESCOLA,
com as características e especificações constantes deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 22/06/2015 às 14:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$30.228,00 (trinta mil, duzentos e vinte
e oito reais).
O edital encontra-se a disposição no portal  www.matinhos.pr.gov.br
e setor de licitações na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser obtidas na
Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº 22,
Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143,
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 02 de junho de 2015.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 071/
2015 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE UNIFORMES DE INVERNO E
EQUIPAMENTOS TÁTICOS PARA SECRETARIA DE DEFESA
SOCIAL, com as características e especificações constantes deste
Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 19/06/2015 às 09:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$167.166,60 (cento e sessenta e sete
mil, cento e sessenta e seis reais e sessenta centavos).
O edital encontra-se a disposição no portal  www.matinhos.pr.gov.br
e setor de licitações na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser obtidas na
Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº 22,
Matinhos -  PR, fones: 3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143,
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 02 de junho de 2015.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira
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AVISO DE REATIVAÇÃO DO CERTAME
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 058/
2015- PMM
Tendo em vista a suspensão do certame, a Pregoeira no uso de suas
atribuições legais, designada sob Decreto nº 090/2015 de 13/04/2015,
REATIVA E RETIFICA o Edital PREGÃO PRESENCIAL PARA
REGISTRO DE PREÇOS Nº 058/2015- PMM, que prevê a
AQUISIÇÃO DE UNIFORMES PARA AGENTES COMUNITÁRIOS DE
SAÚDE E SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E
PLANEJAMENTO URBANO, conforme abaixo e  PRORROGA a data
de abertura do certame para o dia 17/06/2015 às 09:00 HORAS.
NO ANEXO 01 - LOTE 03 - ITEM 01- ONDE SE LÊ: Jaqueta de nylon
grosso impermeável, forradas com fibra em matelassê resistente para
não desfiar, cor Azul Petróleo, com abertura frontal com zíper e lapela
escondendo o mesmo, com botões de pressão. Mangas com ribana
elástica, gola alta com zíper até o final, com dois bolsos laterais
fechados com zíper, com comprimento 3/4, serigrafia na frente no lado
esquerdo superior o logo da Prefeitura Municipal de Matinhos e na
frente no lado direito deverá ser serigrafado a logo Saúde da Família
com escrita na cor Preta nas costas centralizado, deverá ser escrito
Agente Comunitário de Saúde - Matinhos - PR. com escrita na cor
Preta, com medidas no máximo de 210 x 297 mm cada serigrafia.
Tamanhos: PP (36); P (38/40); M (42/44); G (46/48), GG (50), XLC
(52) - Vigilância em Saúde. VALOR UNITÁRIO: R$ 130,00 (cento e
trinta reais) e VALOR TOTAL: R$ 19.500,00 (dezenove mil e quinhentos
reais); LEIA-SE: Jaqueta de nylon grosso impermeável, forradas com
fibra em matelassê resistente para não desfiar, cor Azul Petróleo, com
abertura frontal com zíper e lapela escondendo o mesmo, com botões
de pressão. Mangas com ribana elástica, gola alta com zíper até o
final, com dois bolsos laterais fechados com zíper, com comprimento
3/4," bordado " na frente no lado esquerdo superior o logo da Prefeitura
Municipal de Matinhos (medindo  7 x 8 cm) e na frente no lado direito
bordado o logo Saúde da Família com escrita na cor Preta (medindo
7 x 8 cm); nas costas centralizado, deverá ser bordado Agente
Comunitário de Saúde - Matinhos - PR. com escrita na cor Preta
(medindo no mínimo 14 x 21 cm). Tamanhos: PP (36); P (38/40); M
(42/44); G (46/48), GG (50), XLC (52) - Vigilância em Saúde. VALOR
UNITÁRIO: R$: 138,80 (cento e trinta e oito reais e oitenta centavos)
e VALOR TOTAL: R$: 20.820,000 (vinte mil oitocentos e vinte reais).
ITEM 14.1 - ONDE SE LÊ: Fixados o valor máximo global de
R$64.955,00 (sessenta e quatro mil, novecentos e cinqüenta e cinco
reais); LEIA-SE: Fixados o valor máximo global de R$ 66.275,00
(sessenta e seis mil, duzentos e setenta e cinco reais).
LOTE 08 - ITEM 01 - INCLUI-SE o modelo da Camisa em tecido brim
leve tipo BATA na cor cinza

Matinhos, 01 de junho de 2015
JANETE DE FÁTIMA SCHMITZ

Pregoeira

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 067/2015 - PMM
PREGÃO PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 078/2014 - PMM
PROCESSO Nº 123/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: FECON SERVIÇOS MÉDICOS - EIRELI - EPP
CNPJ Nº: 19.359.508/0001-09
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE
SERVIÇOS MÉDICOS PARA ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL
DE SAÚDE
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
10.301.0113.2049 Administração Geral do Fundo Municipal de Saúde
3633
33.90.34.00.00 Outras despesas de pessoal decorrentes de contratos
de terceirização
Fonte 303- R$835.861,90
Reserva de Saldo nº 1648
VALOR: R$ 835.861,90 (oitocentos e trinta e cinco mil oitocentos e
sessenta e um reais e noventa centavos)
PRAZO DE VIGÊNCIA: 05 (cinco) meses.
DATA DA ASSINATURA: 01/06/2015.

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal
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EDITAL Nº. 024/2015
1. O Prefeito Municipal de Matinhos, Estado do Paraná, EDUARDO ANTONIO DALMORA, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas,
e em conformidade com a Lei Municipal n°1430/2011, resolve:
HOMOLOGAR
O Resultado Final do Concurso Público, previsto no Edital nº003/2015, com relação aos cargos de Professor de Ensino Fundamental, Professor
de Educação Artística, Professor de Educação Física, Educador Infantil, e Médico.

Matinhos, 02 de junho de 2015.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito
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 EDITAL Nº. 014/2015

1. O Prefeito Municipal de Matinhos, Estado do Paraná, EDUARDO ANTONIO DALMORA, no uso das atribuições legais que lhe são

conferidas, e em conformidade com a Lei Municipal n°1430/2011, resolve:

HOMOLOGAR

O Resultado Final do Concurso Público, previsto no Edital nº001/2015, nos cargos conforme relação abaixo.

Matinhos, 30 de abril de 2015.

EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito
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PORTARIA Nº 038/2015.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE
LHES SÃO CONFERIDAS ATRAVÉS DO
ARTIGO 36, INCISO II DO REGIMENTO
INTERNO, E TAMBÉM O ARTIGO 63, INCISO
II DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL,
RESOLVE:
Art. 1º - É indispensável a assinatura de livro-
ponto por parte de todos os servidores da
Câmara Municipal de Matinhos, efetivos e
comissionados, os quais deverão registrar
sua entrada e saída do expediente,
diariamente, em livro-ponto designado para
tal junto à recepção desta Casa de Leis.
Art.2º - Os livros-ponto serão verificados ao
final de cada período, sendo anotada a falta
de servidor que não realizar a assinatura no
prazo devido gerando o desconto em folha
de pagamento do dia faltoso, além das
demais sanções cabíveis, salvo
apresentação de justificativa legal.
Art. 3º - Esta portaria entra em vigor a partir
desta data, revogando a Portaria 069/2013.

Matinhos, 10 de março de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente.

PORTARIA Nº 052/2015.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE
LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,
RESOLVE:
Art. 1° - Fica concedido à Servidora desta
Casa de Leis KELLI CRISTINA CORREIA
ocupante do cargo de Técnico-Legislativo, 30
(trinta) dias de férias, a contar de 01 a 30 de
junho de 2015.
Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 27 de maio de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente

PORTARIA Nº 053/2015
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,

XXVIII, do Regimento Interno, e Memorando
004/2015 da Controladoria,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica designado o servidor Andrei
Felipe da Silva Lopes, para atuar como fiscal
do Contrato n° 002/2015 CMM, firmado entre
a Câmara Municipal de Matinhos e a
empresa Luiz Fernando Grenier - ME,
referente à aquisição de computadores e
equipamentos de informática, conforme o
disposto na Cláusula Décima Primeira do
referido contrato.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 01 de junho de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Vereador Presidente

ATA DA 7ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 5º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 28 DE
ABRIL DE 2015.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; CLAUDIO AMARANTE;
EDIVAL MARTINS JUNIOR; GERSON DA
SILVA JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO
ESPÍRITO SANTO; MARCIO FABIANO
MESQUITA DUARTE e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início 19:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei, declaro aberta a 7ª
Sessão Extraordinária da Câmara Municipal
de Matinhos, no seu 5º Período Legislativo
da 11ª Legislatura, para a deliberação dos
projetos de Lei de nºs 007, 011, 013, 014 e
015/2015, todos de iniciativa do Poder
Executivo. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Marcio Fabiano Mesquita Duarte
que faça a leitura de um salmo. O Sr.
Presidente agradece aos presentes. Na
Ausência do 2° Secretário, o Sr. Presidente
solicita ao Vereador Sandro Moacir Braga
que assuma a 2ª Secretaria desta Sessão.
O Sr. Presidente solicita à Secretária que
faça a leitura do oficio 09/2015 encaminhado

pela APP Sindicato dos Trabalhadores em
Educação Pública do Paraná - Comissão de
representantes Municipais, o qual trata de
assuntos referentes aos projetos 007 e 014/
2015, colocados em pauta na presente
Sessão. Em seguida, o Vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte solicita que seja
justificada a ausência do Vereador Durval
Ferreira Romualdo, o qual não pode estar
presente por motivos de saúde. O Sr.
Presidente coloca em deliberação do
Plenário o pedido do vereador Marcio, sendo
o mesmo aprovado por unanimidade. Em
conformidade com o pedido feito pela APP
Sindicato, o Sr. Presidente coloca em
deliberação do plenário para que sejam
retirados da pauta desta sessão os Projetos
de Lei 007 e 014/2015 para melhor análise
e estudo. Fizeram uso da palavra os
vereadores Edival Martins Junior; Jamerson
Santana Gonçalves; José Carlos do Espírito
Santo; Ari Antonio Alves Sobrinho; Benedito
de Jesus Thomaz de Oliveira; Gerson da Silva
Junior; Sandro Moacir Braga e Claudio
Amarante. Em seguida o Sr. Presidente
coloca a retirada de pauta dos projetos
citados em votação, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. Sendo assim,
passam à ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura do
Projeto de Lei n° 011/2015, "Altera
dispositivos à n° 1430/2011, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei 011/2015 em 1ª discussão. Fizeram
uso da palavra os vereadores: Edival Martins
Junior; Sandro Moacir Braga e Ari Antonio
Alves Sobrinho.Não havendo mais ninguém
a discutir, o Sr. Presidente coloca em 1ª
votação o Projeto de Lei 011/2015, sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei n° 013/2015, "Dispõe
sobre a criação dos componentes do
sistema nacional de segurança alimentar e
nutricional no âmbito do município de
Matinhos - Pr, define os parâmetros para
elaboração e implementação do plano
municipal de segurança alimentar e
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nutricional, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão. O Vereador
Marcio Fabiano Mesquita Duarte solicita a
dispensa da leitura na íntegra do presente
projeto sendo feita somente a leitura da
súmula, tendo em vista o mesmo ser extenso
e todos os vereadores já possuírem copia.
O Sr. Presidente coloca em deliberação o
pedido do vereador Marcio, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. Sendo Assim,
feita a leitura da súmula, o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 013/2015 em 1ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Edival Martins Junior. Não havendo mais
ninguém a discutir, o Sr. Presidente coloca
em 1ª votação o Projeto de Lei 013/2015,
sendo o mesmo aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a Secretária que
faça a leitura do Projeto de Lei n° 015/2015,
"Concede reajuste geral linear nas tabelas
de vencimentos dos servidores municipais da
administração geral do Poder Executivo de
Matinhos, constantes da Lei Municipal n°
1430/2011, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 015/2015 em 1ª
discussão. Fizeram uso da palavra os
vereadores: Edival Martins Junior; Jamerson
Santana Gonçalves; Ari Antonio Alves
Sobrinho; José Carlos do Espírito Santo e
Sandro Moacir Braga. O vereador Ari Antonio
Alves Sobrinho solicitou que sua fala
constasse na íntegra, a qual segue transcrita:
"Sr. Presidente, eu quero, Secretária, que
minha fala conste na íntegra. Muito bem nobre
vereador, na verdade também senhor
Presidente, eu quero ver o Parecer Jurídico,
se a nossa Lei Orgânica fala que em hipótese
alguma pode ficar fora do aumento os
inativos e os pensionistas, não é? Como que
vai deixar fora? Então por favor, eu queria que
lesse, e se de repente, hoje é a primeira
sessão, será que poderia mudar a redação
desse projeto até amanha? Tirar fora para
incluir eles junto amanha, ou de repente falar
com o Executivo, porque é desleal, os que
mais precisam são os aposentados e vão
ficar fora desse aumento, é pequeno, mas
ajuda. Oito por cento ajudaria muito eles,

então secretária, por favor eu queria ver o...".
O Sr. Presidente profere informando que este
projeto está sem o parecer jurídico e que
amanhã será providenciado. O Vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho retoma a palavra:
"então veja bem senhor presidente, isso é
muito sério, se está na Lei Orgânica, veio do
jurídico da prefeitura, não passou pelo nosso
jurídico aqui da Casa, nós como vamos
aprovar? Eu quero que conste em ata a
minha fala que sou contrário a esta redação,
não aos oito por cento de aumento aos
funcionários, mas os aposentados, que é um
crime, é um crime deixar fora senhor
presidente. E amanhã vai ter o parecer
jurídico ou não ? Tem que frisar muito bem
em cima disso, o que diz o parecer jurídico,
o que diz a nossa lei orgânica, se é a nossa
Lei Orgânica, se ela vale então, nem o
executivo, nem o jurídico desta Casa não
estão vendo a nossa Lei Orgânica, que de
hipótese alguma não pode ficar fora os
aposentados, então por favor senhor
presidente, amanha vamos ouvir o parecer
jurídico desta Casa e falar ate para o
executivo o que está acontecendo, não
somos contra o aumento de oito por cento,
mas para todos". Não havendo mais ninguém
a discutir, o Sr. Presidente coloca em 1ª
votação o Projeto de Lei 015/2015, sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente informa que fica marcada para
amanhã, dia 29 de abril de 2015, às 19:00
horas, a 2ª Sessão Extraordinária referente
aos Projetos de Lei incluídos na pauta da
presente Sessão. ENCERRAMENTO: Não
havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente
agradece a Deus, a presença de todos e dá
por encerrada a presente Sessão.

Matinhos, 28 de abril de 2015.
 MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário

SANDRO MOACIR BRAGA
2º Secretário

ATA DA 8ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 5º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 29
DE ABRIL DE 2015.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; CLAUDIO AMARANTE;
EDIVAL MARTINS JUNIOR; GERSON DA
SILVA JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO
ESPÍRITO SANTO; MARCIO FABIANO
MESQUITA DUARTE. Início 19:00 horas. O
Sr. Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei,
declaro aberta a 8ª Sessão Extraordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu
5º Período Legislativo da 11ª Legislatura,
para a deliberação dos projetos de Lei de
nºs 011, 013 e 015/2015, todos de iniciativa
do Poder Executivo. O Sr. Presidente solicita
ao Vereador Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira que faça a leitura de um salmo. Na
Ausência do 2° Secretário, o Sr. Presidente
solicita ao Vereador Claudio Amarante que
assuma a 2ª Secretaria desta Sessão. O Sr.
Presidente agradece aos presentes. O Sr.
Presidente coloca em discussão e votação
a Ata da 7ª Sessão Extraordinária realizada
em 28 de abril de 2015, sendo a mesma
aprovada por unanimidade. O Vereador
Marcio Fabiano Mesquita Duarte solicita que
seja justificada a ausência dos Vereadores
Durval Ferreira Romualdo e Sandro Moacir
Braga, os quais não puderam estar
presentes por motivos de força maior. O Sr.
Presidente coloca em deliberação do
Plenário o pedido do vereador Marcio,
sendo o mesmo aprovado por unanimidade.
A seguir, passam à ORDEM DO DIA: O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
n° 011/2015, "Altera dispositivos à n° 1430/
2011, e dá outras providências", de iniciativa
do Poder Executivo, o qual está entrando em
2ª discussão. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei 011/2015 em 2ª discussão.
Não havendo ninguém a discutir, o Sr.
Presidente coloca em 2ª votação o Projeto
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de Lei 011/2015, sendo o mesmo aprovado
por unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 013/2015,
"Dispõe sobre a criação dos componentes
do sistema nacional de segurança alimentar
e nutricional no âmbito do município de
Matinhos - Pr, define os parâmetros para
elaboração e implementação do plano
municipal de segurança alimentar e
nutricional, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 2ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 013/2015 em 2ª
discussão. Não havendo ninguém a discutir,
o Sr. Presidente coloca em 2ª votação o
Projeto de Lei 013/2015, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei n° 015/
2015, "Concede reajuste geral linear nas
tabelas de vencimentos dos servidores
municipais da administração geral do Poder
Executivo de Matinhos, constantes da Lei
Municipal n° 1430/2011, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão, bem como a leitura de seu
parecer jurídico. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei 015/2015 em 2ª discussão.
Fizeram uso da palavra os vereadores: Ari
Antonio Alves Sobrinho: "Sr. Presidente,
senhora secretaria, eu queria que minha fala
constasse na íntegra na ata. Nobres
vereadores, senhor presidente, senhoras e
senhores. Sr. Presidente, ontem esta casa a
pedido dos professores, esta casa tirou de
pauta o projeto 07 e o 014, por discordância
de valores, que não seria a proposta que o
secretario mandou para elas, então veio para
esta Casa e nós entendemos e tiramos. Eu
quero que vossa Excelência, senhor
presidente, já que não tinha nenhum
representante das outras classes, ao qual
este projeto 015 que vamos votar hoje, que
vossa excelência colocasse em deliberação
do Plenário para que fosse tirado este projeto
também e eu vou explicar o porque, nobres
vereadores, eu vou explicar o porque. Senhor
presidente, no ano passado votamos nesta
Casa e os aposentados, pensionistas,
também foram contemplados com esta
adequação, com este aumento de salário que

teve, e neste projeto, nobres vereadores,
como ontem o nobre vereador Jamerson
Santana frisou muito bem na Lei Organica,
artigo 129, parágrafo terceiro, que não
poderá dar aumento ou adequar o salário da
ativa e não adequar o dos pensionistas,
então ai nos já vimos senhor presidente, que
não está correto. Outra, o que vai acontecer
senhor presidente, aqui na tabela do impacto
que veio para nós, se desse os oito por cento
para todas as categorias, seriam oitocentos
e sessenta e sete mil, cento e treze reais e
trinta centavos, desses valores, senhor
presidente, quinhentos e noventa e nove mil
é da parte dos professores, o restante, pouco
mais de duzentos mil para o restante de
todos os servidores do município, então aqui
nós já podemos ver senhor presidente que
são poucas pessoas a serem contempladas
e vou provar para os senhores. Serviços
Gerais, tem o numero de vagas de
quatrocentos e cinqüenta vagas, não serão
contemplados, porque o salário deles vai
ficar abaixo do mínimo, já com o aumento,
seiscentos e vinte e três reais. Vigia e
vigilante, noventa, também vai ficar fora;
motoristas de carros leves, quarenta
motoristas também não serão
contemplados; atendente infantil, cento e
cinqüenta, também não serão contemplados;
auxiliar administrativo, cinqüenta; agente de
combate a endemia, vinte, não serão
contemplados; agente comunitário de saúde,
sessenta, não serão contemplados; cento e
trinta guardas municipais, também não serão
contemplados, cento e trinta vagas nobre
vereador, não sei se tem oitenta ou noventa
guardas e mais cento e cinqüenta auxiliar de
enfermagem que não serão contemplados.
Então nobres vereadores, o momento é este
senhor presidente, já que na sessão passada
nós não tínhamos o parecer jurídico e alguns
documentos que faltou senhor presidente,
então nós podemos sim tirar esse projeto de
pauta e ter mais tempo de discutir, o que vai
acontecer, nós sempre vimos o executivo e
o pessoal do financeiro falar que não tem
índice e de fato, o numero que ele mandou
não tem índice, o numero que ele mandou não
tem índice, porque não vai bater os valores,
se subir os valores a mais para os
professores vai estourar o índice, e a maioria
dos colaboradores do município, senhor

presidente, não serão contemplados, e eu
acho isso uma injustiça, tanto com os
professores, tanto com esses profissionais
que não estão sendo contemplados, eles
estão achando que vai ter aumento e não vai,
vai ter aumento somente na tabela, porque o
salário continua o mesmo, e o principal de
tudo isso, os aposentados não estão
entrando neste projeto senhor presidente,
então claro que podemos sim, porque na
sessão passada estava faltando
documentos, até eu pedi que constasse em
ata, já me informei hoje, nos não tínhamos os
pareceres, não poderia nem entrar em
votação, então nós podemos sim, em nome
de toda a classe de servidores do município,
nós tirarmos de pauta e votar junto com os
professores, em respeito a todas as
categorias, nós representamos eles, então
vejam bem, se fosse beneficiado a maioria,
com certeza senhor presidente, eu não ia
pedir para tirar, mas aqui nós temos a dúvida,
o que vai acontecer senhor presidente,
naquela reunião o controlador, o secretário e
o prefeito falaram que não podia dar aumento
aos professores e não dar aumento aos
outros servidores, em auto e bom som foi
falado e está gravado, então nós agora
estamos, se nós votarmos esse projeto sem
consultar todos, nós estamos beneficiando
somente a classe que ganha acima do
salário mínimo, nós vamos beneficiar os
médicos, advogados, contador, controlador,
todos os que ganham o salário mais alto, os
que de fato precisam desses valores, dessa
remuneração que vai ajudar, não estão sendo
contemplados, então quero pedir o apoio dos
nobres pares, para que tiremos esse projeto
de pauta senhor presidente, sabemos que o
plenário é soberano e vamos ouvir eles
também, porque vai vir com certeza na
próxima semana, vamos ter que fazer outra
sessão extraordinária para darmos a
resposta verdadeira para eles, porque nós
corremos o risco de criar um confronto com
os professores porque o executivo, o
contador, vão dizer que não pode pagar mais
para um e pagar menos para outro, e foi tudo
perdido esse trabalho que os professores
estão fazendo, essa manifestação deles, por
falta de entendimento e explicação, hoje eu
estive analisando e cheguei a esta
conclusão, eu só quero pedir o apoio dos
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pares e quero dizer que eu sou favorável que
tire de pauta, senhor presidente, este projeto,
porque amanha ou depois se um servidor, um
professor vir me cobrar, está gravado, está
contado em ata que eu pedi o apoio dos
nobres pares, não é nada mais, não é um
voto, não é um projeto, nós vamos tirar de
pauta e dar tempo de adequar este projeto
dentro da legalidade, senhor presidente.
Obrigado". A seguir, fizeram uso da palavra
os vereadores: Marcio Fabiano Mesquita
Duarte e José Carlos do Espírito Santo:
"também gostaria senhor presidente, que
minha fala constasse em ata, na íntegra.
Senhor presidente, naturalmente que
estamos discutindo o aumento de mil
seiscentos e poucos funcionários municipais,
não é verdade? Só que escutamos os nobres
vereadores comentando, o vereador Marcio
e o vereador Ari, concordo, parcialmente com
os dois, parcialmente porque, porque um
defendeu que deveremos votar estes oito por
cento porque a tendência é subir, não
estamos tirando, estamos acrescentando
oito por cento, so que ao contrario do que o
nobre vereador pensa ou defende, ou pelo
menos se expressou desta maneira, para
atingir o salário mínimo, jamais, mesmo que
todo o ano nós dermos um aumento de oito
por cento, que o poder executivo passe,
jamais vamos alcançar o salário mínimo,
porque o salário mínimo sempre sobe mais
do que esta percentagem por ano, então
nunca o funcionário que ganha menos que o
salário mínimo realmente vai ganhar um
salário mínimo. Eu vejo assim senhor
presidente, que quer dizer o que, que no fritar
dos ovos, no fechar do repolho, no final da
conta, no finalzinho na estrada, lá no final,
chegamos no final, o beneficio só vai ter direto
no bolso do trabalhador, aquele trabalhador
que ganhe mais do que um salário mínimo,
porque quem ganha menos, naturalmente
que o salário mínimo o município vai ter que
pagar porque é uma lei federal e diz e todos
nós sabemos que ninguém pode ganhar
menos que um salário mínimo, mas o índice,
o salário base dele não vai atingir nem
setecentos reais, muito menor oitocentos e
oitenta e alguma coisa, que nem é o salário,
setecentos e oitenta e oito, acontece o que,
quem ganha mais, esses sim, vai somar
esses oito por cento e naturalmente que vai

dar sessenta e poucos ou setenta reais,
calculo eu, por ai, a mais no salário dele, mas
ele vai continuar recebendo o beneficio que
aquele que ganha seiscentos e pouco
também recebe, que é essa ajuda de custo
que o prefeito, que a prefeitura passa, esse
abono de trezentos reais, todos ganham esse
abono, a não ser, inclusive escutei o prefeito
falar na rádio hoje que quem faltar o serviço,
professor, não sei o que, vai ser cortado, vai
ser descontado, não é verdade? Então.
Imagino eu senhor presidente, não teria, não
tem jeito? Porque que não tem jeito? A Lei
não permite? Isso eu não estou aqui
querendo, não sou eu que pago diretamente
digamos assim, mas indiretamente eu
também pago o salário dos nossos
servidores, porque sou matinhense, sou
cidadão matinhense, eu pago meus
impostos, mas como vereador, creio que
naturalmente não tenho o poder de aumentar
o salário de ninguém, né, mas querer que
aumentem é um direito meu, eu inclusive
gostaria que ganhassem bem mais do que
isso, mas o que a lei diz? Ela não permite,
não existe, como nós vereadores, é uma lei
federal? Isso é uma pergunta, se algum dos
senhores quiserem me responder, não que
eu queira colocar, nem sabatinar ninguém,
jamais colocar os senhores em situação,
porque eu deveria ter ido, já que eu discordo,
deveria ter ido buscar informação aonde tem
a informação, não é verdade? Porque que
esse aumento não seria o correto, ao invés
de dar oito por cento para aqueles que já
estão sendo mais beneficiados, ao invés de
tirar os oito por cento, porque não dar
dezesseis por cento para esses mil cento e
noventa e oito pessoas que não estão
ganhando, que não vai valer a pena, para
quem não vai ter o aumento que dê o dobro
para ele para sim daí, só para finalizar, eles
se igualar um dia, que é a esperança de se
igualar ao salário mínimo, assim vai
equiparar o salário dele e quem já ganha
mais, já ganha mais, não existe essa
possibilidade? Porque senão eu vou votar
contra ou a favor e vou estar ajudando, é
aquele negocio, eu vou estar ajudando
quatrocentos funcionários, mas vou estar
contrariando a idéia de mil e poucos
funcionários, e daí quem vai bater palma para
mim? Vai ser os mil? Vai ser os quatrocentos

ou aqueles que não ganharam aumento
nenhum? Então em resumo, e não adianta, é
um resumo, é um palavreado, e meu
palavreado me desculpe, é um palavreado,
mas é um palavreado que é mais, assim,
entendido, é um palavreado que o povo fala,
que o povo fala dessa maneira, quer dizer
que eu, que já estou ferrado, que já ganho
pouquinho, o pobre, cada vez mais pobre vai
ficar, o injustiçado cada vês mais injustiçado
vai ficar? Porque existe uma lei que temos
que obedecer? Existe uma lei e temos que
obedecer, mas não é possível que não tem
jeito de equiparar de outra maneira isso,
minha gente". Em seguida, fizeram uso da
palavra os vereadores: Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira; Jamerson Santana
Gonçalves; Edival Martins Junior e Gerson da
Silva Junior. Os Vereadores Ari Antonio Alves
Sobrinho e José Carlos do Espírito Santo
solicitaram que suas falas constassem na
íntegra. Não havendo mais ninguém a discutir,
o Sr. Presidente coloca em 2ª votação o
Projeto de Lei 015/2015, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. Terminadas as
discussões dos projetos em pauta, o
Vereador Jamerson Santana Gonçalves
solicita que seja dispensada a 3ª discussão
e votação dos projetos em pauta, tendo em
vista que os mesmos já foram aprovados por
duas discussões e votações, bem como seja
dispensada a aprovação da ata nesta
sessão tendo em vista o pedido de
transcrição na integra feita pelos vereadores
Ari e José Carlos, sendo a presente ata
discutida e votada na próxima sessão
ordinária. O Sr. Presidente coloca em
deliberação do plenário o pedido do vereador
Marcio, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade. Sendo assim, o Sr. Presidente
faz o encerramento da presente sessão.
ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada
a tratar, o Sr. Presidente agradece a Deus, a
presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 29 de abril de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1º Secretário

 CLAUDIO AMARANTE
 2º Secretário
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ATA DA 13ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 5º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 11 DE
MAIO DE 2015.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES; 2° Secretário -
DURVAL FERREIRA ROMUALDO; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; CLAUDIO AMARANTE; EDIVAL
MARTINS JUNIOR; GERSON DA SILVA
JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO ESPÍRITO
SANTO; MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE e SANDRO MOACIR BRAGA.
Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente abre a
Sessão: "Pelas atribuições que me são
conferidas por Lei e sob a proteção de Deus
declaro aberta a 13ª Sessão Ordinária da
Câmara Municipal de Matinhos, no seu 5º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas. O
Sr. Presidente solicita ao Vereador Durval
Ferreira Romualdo  que faça a leitura de um
artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Jamerson
Santana Gonçalves que faça a leitura de um
artigo do Regimento Interno Municipal. O Sr.
Presidente agradece a presença de todos.
O Sr. Presidente coloca em discussão a ata
da 12ª Sessão Ordinária realizada em 04 de
Maio de 2015. O Sr. Presidente coloca em
votação a ata da 12ª Sessão Ordinária, sendo
a mesma aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. A secretaria
informa ao Sr. Presidente que não há ofícios
para serem lidos. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Requerimento
do Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho, o
qual foi protocolado nesta Casa de Leis. O
Sr. Presidente coloca em discussão o
Requerimento do Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho. Fizeram uso da palavra os
seguintes Vereadores: Sandro Moacir Braga,
Ari Antonio Alves Sobrinho, Benedito de

Jesus Thomaz de Oliveira, Ari Antonio Alves
Sobrinho, José Carlos do Espirito Santo,
Claudio Amarante, Sandro Moacir Braga, Ari
Antonio Alves Sobrinho, Sandro Moacir
Braga e Durval Ferreira Romualdo. O Sr.
Presidente coloca em votação o
Requerimento do Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho, sendo mesmo aprovado. O Sr.
Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. O Sr. 1º Secretário - Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, informa que
fica delimitado em dez minutos para cada
Vereador o uso da palavra. Fizeram uso da
palavra os seguintes Vereadores: Claudio
Amarante, Jamerson Santana Gonçalves,
Edival Martins Junior, José Carlos do Espirito
Santo, Durval Ferreira Romualdo, Ari Antonio
Alves Sobrinho, o qual solicita que sua fala
conste em ata. Com a palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Sr. Presidente,
nobres vereadores, senhoras e senhores.
Muito bem nobre vereador Claudio
Amarante, Vossa Excelência se antecipou
um pouco da minha fala, que eu acho que já
era sabido do Executivo que estava
acontecendo, referente ao Diário Oficial.
Todos os vereadores aqui sabem que eu
venho desde do começo do meu mandato
cobrando o Diário Oficial, que não chega em
nossas mãos que somos vereadores,
imagine do cidadão de bem da cidade. Eu
vim aqui a semana retrasada com o diário
oficial que me chegou 60 dias de atraso, o
qual o Executivo diz que não dá aditivo,
aditivo ele manda pegar no posto do Mario,
mas veja bem a empresa que confecciona o
diário oficial, senhoras e senhores, nobres
vereadores, eu vejo aqui 27 aditivos, o ultimo
no dia 26 de fevereiro de quarenta e sete mil
reais. Achei até bonito Vossa Excelência
defender aqui o Executivo, nobre vereador
Claudio Amarante, mais não tem que culpar
nenhum servidor, porque este jornal que esta
lá no deposito é de 2014. Esse jornal nobre
vereador, não era para estar dentro da
Prefeitura, nem dentro da secretaria, era
para estar nas bancas, era para estar  lá na
Rádio Ativa, era para estar aqui na Câmara,
aqui na Câmara só vem um punhadinho, só
para os vereadores. Quanto custa isso para

o Município? Quarenta e sete mil reais cada
aditivo, o diário oficial para que, que é? Para
informar para mim, para os vereadores e para
a comunidade o que o Executivo esta
gastando, o que o Legislativo esta fazendo,
as nossas fala, o nosso trabalho, nossos
projetos, está no diário oficial. E aí eu
pergunto para os senhores: o que esta
fazendo lá no deposito de reciclagem? Eu
acredito que tinha mais de dez mil jornal.
Quem paga esta conta? Eu e você, agora vai
dizer que o Executivo não sabia, espera aí,
então ele estava errado desde de 2013,
porque este jornal tem que esta circulando.
É o jornal que divulga todo o seu trabalho,
tudo que ele esta pagando, todos os pedidos
de aditivo, ai é fácil dizer que eu não tenho
índice para pagar professor, aí é fácil dizer
que eu gastei milhões, naquela obra, na outra
obra, nas creches. Que nesse jornal mesmo
aquelas duas super creches que estavam
praticamente pronta, ouvimos a fala do
Executivo dizer que estava 99, 95% pronta,
nesse mesmo jornal ele pede mais
quatrocentos e sessenta mil para terminar a
creche do Rio da Onça e mais duzentos e
noventa mil para terminar a creche do Junara,
aí o povo não fica sabendo, aí é fácil o Zezinho
Silva usar os microfones da radio e lá dizer
que tem um que é contra tudo, eu tenho dez
vereadores que são meu, que meu?, eu sou
do povo não do Prefeito, eu fui eleito não
para ir lá agradecer o Prefeito, muito bem,
não...para fiscalizar é para isso que eu fui
eleito e não adianta ele usar outro jornal com
o meu dinheiro, com o teu dinheiro para ir falar
bobage, o que ele tem que fazer é vir aqui na
Câmara, quantas vezes foi aprovado os
meus requerimentos para que viesse aqui
Senhor Presidente, o senhor Prefeito, para
que viesse aqui a secretaria de saúde, o qual
ficamos quase dois anos sem pediatra no
Município, vai para o jornal, agora fechou um
contrato com o Zanicoti, ainda bem um milhão
e setecentos mil para ter pediatra, mais os
dois anos que não teve, esse dinheiro saiu
dos cofres, eu pergunto para os senhores?,
eu não consigo ver porque o diário sempre
chega atrasado para mim. Outra não tem
dinheiro nobres vereadores para pagar os
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professores, o índice não deu, mais escute o
que eu vou falar, ele esta pedindo quase
quinhentos mil reais a mais para o Cascatão,
quanto vai custar aquele ginásio, mais de
quatro milhões, pergunto para os senhores,
com quase cinco milhões senhores
vereadores, não daria para fazer uns dois
ginásios daquele novos, eu acredito que sim
porque o Prefeito anterior esta até hoje
respondendo porque gastou novecentos e
oitenta mil para fazer aquele ginásio, agora
a manutenção do ginásio vai custar quase
cinco milhões de reais e eu não estou certo
senhoras e senhores?, de cobrar, então
aproveitando que o senhor Zezinho Silva esta
aqui, o Barão. Senhor Zezinho a Rádio Ativa
é uma radio comunitária, eu queria pedir para
o senhor encarecidamente, quando o
Executivo falar estas barbaridades, o senhor
nos desse o direito de resposta pelo menos,
como esta semana ele falou barbaridades
dos nossos professores e o senhor, não sei
sem conhecimento, ou sem entendimento de
repente, o senhor falou dos professores
também, eu gosto de falar assim na frente
senhor Zezinho, então veja bem, na verdade
é o seguinte quando for falar, a gente tem que
ter documentos, eu falei do diário e ta aqui o
Ministério Público, certo?, não sou contra o
senhor não, seu Zezinho Silva, de repente o
senhor estava falando sem conhecimento,
mais o senhor não foi feliz na sua fala e só
estou lhe perguntando, gravei ...., eu ouvi e
gravei, então o senhor me perdoe se falei,
mais é melhor eu falar ao vivo do que depois
falar por trás, porque tem uns e outros que
pagam alguns jornais, gastam milhões com
o nosso dinheiro e andam falando bobagens
e não dá o direito de resposta, o que eu
preciso é representar o povo que me elegeu
como disse o nobre vereador José Carlos,
nós estamos aqui para isso, custe o que
custar, brigue o que brigar, é o que eu estou
fazendo, referente aos diários, de fato estava
lá, não foi um carrinheiro que me falou,
alguém me falou e eu fui ao deposito, viu
nobre vereador, quando cheguei lá um
carrinheiro falou que deram quinze reais para
ele sumir com aqueles jornais, consumindo
com o jornal esta consumindo com as nossas
informações, consumindo com o jornal esta

consumindo com o nosso dinheiro e como
eu falei e é sabido de todos que eu vim nesta
Casa desde o começo do meu mandato
pedindo informações e até hoje não tive,
então era só isso que eu queria pedir ao
Executivo que quando ele use o microfone
da radio fale a verdade, ele pediu para o
nobre vereador vir falar, mais não sabia o que
aconteceu o jornal era de 2014, mais não era
para estar na prefeitura, era para estar na
mão do povo e Vossa Excelência falou que
por falta de conhecimento um funcionário
consumiu com o Jornal, espera aí..., é uma
montanha de Jornal, é uma montanha, então
senhor Presidente, eu também quero falar
aqui, para dar uma atenção especial, todos
os nobres pares aqui já sabemos que o
nosso Município tem muitas áreas devoluta,
como se diz, as áreas de invasão, que chega
a época de campanha tem alguns, que eu
não vou dizer quem é, mais tem alguns
candidatos que dizem, podem invadir que
aqui nós deixamos vocês, podem entrar que
depois nós acertamos e o que acontece,
depois aparece os proprietários dessas
áreas, ou até mesmo o Município manda a
pessoa desocupar, tem muitas famílias de
nosso Município sofrendo isso, tem sua
casinha e chega alguém, não esse terreno é
meu, eu comprei no leilão, eu não sei o que,
então uma atenção especial do senhor
Presidente, acredito que Vossa Excelência
tem feito um bom trabalho, para nós dar uma
atenção especial para estas pessoas. Nobre
Vereador Durval, falou muito bem nobre
vereador, na campanha foi usado para tudo,
veio o Governador juntamente com o
Prefeito, a nossa cidade ia se transformar
como na primeira vez, ia ser a pequena
Miami, veio governador, veio deputado,
saneamento básico, duzentos e cinqüenta
milhões, pelo o que eu sei já não vem mais,
porque a Sanepar já esta na mão de outros,
espero que venha, mais o que me
informaram, diz que já não vem mais e esta
Casa autorizou alguns terrenos para Sanepar
usar. Revitalização da Orla, meu Deus, olha
a situação que esta aquilo....Muito
Obrigado".Dando continuidade a palavra
livre, ainda fez uso da palavra o Vereador
Sandro Moacir Braga, Jamerson Santana

Gonçalves e Edival Martins Junior. Ninguém
mais querendo fazer o uso da palavra os
vereadores passam à ORDEM DO DIA. O
Sr. Presidente solicita à secretária que faça
a leitura somente da súmula do Projeto de
Lei nº 001/2015  "Determina obrigações
relativas ao atendimento dos usuários nas
agências dos Correios situadas no Município
de Matinhos e dá outras providências.", de
iniciativa do Vereador Jamerson Santana
Gonçalves, o qual esta entrando em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei nº 001/2015 em 3ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei nº 001/
2015 em 3ª votação,  sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita à secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 001/
2015  "Denomina uma da vias públicas da
cidade de Matinhos de Amandio Crisanto.",
de iniciativa do Vereador Sandro Moacir
Braga, o qual está entrando em 2ª discussão.
O Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei nº
001/2015 em 2ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 001/2015 em 2ª
votação,  sendo o mesmo aprovado por
unanimidade.  O Sr. Presidente informa aos
Nobres Pares que as Pautas das sessões
estão disponíveis todas as segundas-feiras,
à partir das 16:00 horas, na secretaria desta
Casa de Leis, bem como todas as sextas-
feiras estão disponíveis as cópias da Ata da
Sessão Ordinária anterior, ficando assim
seus assessores responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a Deus e a
presença de todos, amigos, nobres
vereadores e dá por encerrada a presente
Sessão.

Matinhos, 11 de maio de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vice-Presidente

DURVAL FERREIRA ROMUALDO
2º Secretário
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ATA DA 14ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 5º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 18 DE
MAIO DE 2015.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; Vice-Presidente
- BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; 1° Secretário - JAMERSON
SANTANA GONÇALVES; 2° Secretário -
DURVAL FERREIRA ROMUALDO; e
demais Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; CLAUDIO AMARANTE;
EDIVAL MARTINS JUNIOR; GERSON DA
SILVA JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO
ESPÍRITO SANTO, MÁRCIO FABIANO
MESQUITA DUARTE e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr.
Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei
e sob a proteção de Deus declaro aberta a
14ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal
de Matinhos, no seu 5º Período Legislativo
da 11ª Legislatura". O Sr. Presidente
convida o Vereador Márcio Fabiano
Mesquita Duarte, que assuma a 2ª
secretaria, tendo em vista a ausência do
vereador Durval Ferreira Romualdo. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito
de Jesus Thomaz de Oliveira que faça a
leitura do texto extraído das escrituras
sagradas. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Márcio Fabiano Mesquita Duarte
que faça a leitura de um artigo da Lei
Orgânica Municipal e posteriormente ao
Vereador Edival Martins Júnior que faça a
leitura de um artigo do Regimento Interno
Municipal. O Sr. Presidente agradece a
presença de todos. O Sr. Presidente coloca
em discussão, a ata da 13ª Sessão
Ordinária realizada em 11 de Maio de 2015,
em votação, sendo a mesma aprovada por
unanimidade. O Sr. Presidente coloca em
discussão a ata da 12ª Sessão
Extraordinária, realizada em 15 de maio de
2015, em votação, sendo a mesma

aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. Devido ao
atraso do Vereador Durval Ferreira
Romualdo, o Sr Presidente solicita que o
Vereador e 2º secretario Durval Ferreira
Romualdo, reassuma seu lugar na Mesa,
para dar continuidade à sessão. O Sr.
Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. O Sr. Presidente, informa que
fica delimitado em dez minutos para cada
Vereador que fizer uso da palavra. Fizeram
uso da palavra os seguintes Vereadores:
José Carlos do Espírito Santo, O Vereador
Benedito de Jesus Thomaz de Oliveira
solicitou um à parte. Continua a palavra
livre: Fizeram uso da palavra os seguintes
Vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho,
Claudio Amarante, Sandro Moacir Braga
e Márcio Fabiano Mesquita Duarte. O
Vereador Claudio Amarante, solicita que
seja retirado de pauta o projeto de sua
autoria.  O Sr. Presidente informa que foi
aceito o pedido do nobre vereador, voltando
para discussão e votação, na próxima
sessão ordinária. Ninguém mais querendo
fazer o uso da palavra os vereadores
passam à ORDEM DO DIA. O Sr.
Presidente solicita à secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei nº 001/2015
"Denomina uma da vias públicas da cidade
de Matinhos de Amandio Crisanto.", de
iniciativa do Vereador Sandro Moacir
Braga, o qual esta entrando em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei nº 001/2015 em 3ª discussão.
Fez uso da palavra o Sandro Moacir Braga.
O Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei
nº 001/2015 em 3ª votação,  sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita à secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de
Lei nº 002/2015  "Autoriza o Poder
Executivo a denominar uma das vias
públicas do Município de Matinhos de
"LEONEL ALVES JACINTO", de iniciativa

do Vereador Márcio Fabiano Mesquita
Duarte, o qual está entrando em
apresentação. O Sr. Presidente solicita à
secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 018/2015
"Dispõe sobre alteração da Lei nº1669 de
23 de dezembro de 2013 em seus anexos,
e dá outras providências", de iniciativa do
Poder Executivo, o qual está entrando em
apresentação. O Sr. Presidente informa aos
nobres pares que os projetos de Lei que
entraram em apresentação na presente
sessão serão encaminhados ao jurídico e
as comissões competentes para os devidos
pareceres. O Sr. Presidente solicita à
secretária que faça a leitura do Projeto de
Indicação nº 001/2015 "Indica ao Chefe
do Poder Executivo a realizar a reforma
do Ginásio de Esportes do Sertãozinho",
de iniciativa do Vereador Márcio Fabiano
Mesquita Duarte, o qual está entrando em
discussão única. O Sr. Presidente coloca
o Projeto de Indicação n° 001/2015 em
discussão. Fizeram uso da palavra os
seguintes Vereadores: Márcio Fabiano
Mesquita Duarte, José Carlos do Espírito
Santo, Ari Antonio Alves Sobrinho e Sandro
Moacir Braga. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Indicação n° 001/2015 em
votação, o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita à
secretária que faça a leitura do Projeto de
Indicação nº 002/2015 "Indica ao Chefe
do Poder Executivo a denominar uma
unidade de saúde do Município de
Matinhos de "Unidade de Saúde Geraldo
Brasilino Ribeiro de Carvalho"", de iniciativa
do Vereador Márcio Fabiano Mesquita
Duarte, o qual está entrando em discussão
única. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Indicação n° 002/2015 em discussão.
Fizeram uso da palavra os seguintes
Vereadores: Márcio Fabiano Mesquita
Duarte e José Carlos do Espírito Santo. O
Sr. Presidente coloca o Projeto de
Indicação n° 002/2015 em votação, o qual
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é aprovado por unanimidade. Sr.
Presidente solicita a Srª. Renata Muller,
Secretaria desta Casa de Leis, que em
cumprimento ao Inciso VI, do Artigo 35 do
Regimento Interno, faça a leitura dos
Balancetes referente aos meses de Março
e Abril de 2015, da Câmara Municipal de
Matinhos. O Sr. Presidente comunica ao
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho, que
seu pedido de informações, o qual foi
aprovado na sessão ordinária anterior, já
foi enviado e oficializado. O Vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho fez uso da palavra.

O Vereador José Carlos do Espírito Santo
fez uso da palavra. O Sr. Presidente
responde as indagações. O Sr. Presidente
informa aos Nobres Pares que as Pautas
das sessões estão disponíveis todas as
segundas-feiras, à partir das 16:00 horas,
na secretaria desta Casa de Leis, bem
como todas as sextas-feiras estão
disponíveis as cópias da Ata da Sessão
Ordinária anterior, ficando assim seus
assessores responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a Deus e

a presença de todos, amigos, nobres
vereadores e dá por encerrada a presente
Sessão.

Matinhos, 18 de maio de 2015.
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK

Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vice-Presidente

DURVAL FERREIRA ROMUALDO
2º Secretário
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